



PRÉFET DU JURA

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE

Lons-le-Saunier, le 11 janvier 2022

Prise de fonction de Maxime GUTZWILLER, directeur des services du cabinet de la préfecture du Jura

M. Maxime GUTZWILLER a été nommé directeur des services du cabinet de la préfecture du Jura. Il succède à M. Jean-François BAUVOIS, récemment nommé directeur de l'agence départementale d'ingénierie.

Il a pris ses fonctions le lundi 10 janvier 2022.

Maxime GUTZWILLER, conseiller d'administration de l'intérieur et de l'outre-mer et ancien élève de l'Institut Régional d'Administration de Metz, est diplômé de l'Institut de préparation à l'administration générale (IPAG) de Strasbourg.

Affecté à partir de 2011 à la préfecture de la Meuse comme adjoint au directeur des services du cabinet et chef du bureau du cabinet et de la sécurité intérieure, Maxime GUTZWILLER rejoint ensuite le Haut-Commissariat de la République en Polynésie Française, où il est successivement nommé, en 2014, chef du bureau de la sécurité intérieure et des relations internationales, puis en 2017, adjoint au directeur des services du cabinet et chef du service des sécurités.

À partir de 2018, il est affecté en qualité de secrétaire général de la sous-préfecture de Chalon-sur-Saône, dans le département de la Saône-et-Loire.